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1. СМИ о Таймыре 
 

Для оленеводов и промысловиков Таймыра построят новые дома 
Поддержку также могут получить жители Туруханского и Эвенкийского районов, которые 

нуждаются в жилье и проживают на условиях соцнайма. 
Программа по улучшению жилищных условий оленеводов и промысловиков в 

Красноярском крае действует с 2011 года. За это время новым жильём обеспечены более 220 
семей, ведущих традиционный образ жизни. В прошлом году за счёт краевого бюджета было 
построено 17 домов для семей коренных малочисленных народов. 

В этом году на получение выплат для возведения жилья поступило 44 заявления. В 
краевом бюджете на эти цели предусмотрено более 120 млн рублей. Получатели могут 
направить средства на приобретение, доставку и монтаж быстровозводимых домов. 

В агентстве по развитию северных территорий и поддержке коренных малочисленных 
народов Красноярского края отмечают, что выплату могут получить те, кто проживает на 
условиях социального найма, при этом имеет земельный участок на праве собственности, 
аренды или безвозмездного пользования. Площадь каждого возводимого дома должна 
составлять не менее 50 кв. м. 

Первые социальные выплаты на строительство домов агентство перечислит на 
специальные счета заявителей уже в апреле. Получатели напрямую заключат договор с 
подрядчиком на возведение дома. Аванс на начало строительства составит 30%, по 
завершении работ подрядчику выплатят оставшуюся часть. 

«Важно, что люди, получившие социальные выплаты, не остаются один на один с 
обязательством возвести дом. Всю необходимую методическую помощь в процессе 
строительства им оказывают краевое агентство по развитию северных территорий и органы 
местного самоуправления Таймыра, Эвенкии и Туруханского района», – отметил 
руководитель агентства по развитию северных территорий и поддержке коренных 
малочисленных народов Красноярского края Антон Нарчуганов. 

«Заполярная правда» 
 

Участники экспедиции до мыса Челюскин сделали остановку в Хатанге 
Группа из четырех российских путешественников во главе с членом Русского 

географического общества и арктическим блогером Богданом Булычевым доехала до 
Красноярского края. Об этом сообщает официальный портал правительства региона. 

Сейчас команда восстанавливает силы в Хатанге, затем берет курс на самую северную 
точку Евразии – мыс Челюскин на полуострове Таймыр.  

«Мы добрались до Хатанги, это последняя цивилизация перед мысом Челюскин. Дальше 
около двух тысяч километров без дорог до мыса Челюскин – и потом обратно в Хатангу», – 
рассказал Богдан Булычев, руководитель экспедиции «Мыс Челюскин – Мыс Пиай».  

Как отмечают путешественники, в этом году зимник на Челюскин не пробивался, поэтому 
дорогу на мыс по Таймыру команде придется прокладывать самостоятельно.  

Напомним, экспедиция стартовала 8 марта в Якутске. Команда уже побывала в городах 
Мирный и Удачный, пересекла Полярный круг по зимнику Анабар. На территорию 
Красноярского края путешественники заехали со стороны Якутии вдоль побережья бухты 
Нордвик. Общая продолжительность поездки составит от трех недель до одного месяца.  

Уникальность экспедиции в том, что экстремалы отправились в поездку на одном 
автомобиле без поддержки второго транспорта. В ходе путешествия команда снимет 
многосерийный фильм о своей экспедиции, посмотреть который можно будет на YouTube-
канале «Про путешествия».  

Цель экспедиции – популяризация туризма в дальневосточных и арктических регионах 
России, а также разработка маршрутов для иностранных туристов. 

Экспедиция проходит в рамках плана председательства России в Арктическом совете в 
2021–2023 годах. Организаторами поездки являются Министерство Российской Федерации по 
развитию Дальнего Востока и Арктики и центр экспедиционной деятельности «РГО Экспо». 

«Северный город» 
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2. СМИ о городе Дудинке 
 
«Арктика» приглашает на Открытую премьеру 

16 марта в 15:15 в малом зале кинодосугового центра «Арктика» пройдут бесплатные 
показы короткометражных анимационных фильмов. Сеансы состоятся в рамках 
всероссийской акции «Открытая Премьера», которую Открытый российский фестиваль 
анимационного кино проводит в одиннадцатый раз. 

Акция предполагает публичный показ на территории России эксклюзивных программ 
новейших российских короткометражных анимационных фильмов и эпизодов сериалов 
различных студий. Ленты разных категорий, вошедшие в программу акции, на равных правах 
будут бороться за приз зрительских симпатий от всей страны. 

 
Юные дудинцы познакомились с видами рукоделия 

В библиотеке семейного чтения продолжается реализация проекта «Навигатум», 
поддержанного районным конкурсом социальных проектов «Мы вместе». Его цель — 
освещение профессий, востребованных на селе, путем межведомственного взаимодействия 
учреждений для профориентации старшеклассников города. 

15 марта в библиотеке прошла встреча с заведующей отделом народного творчества, 
мастером декоративно-прикладного искусства, руководителем кружка по художественной 
вышивке бисером «Уус оголор» городского Центра народного творчества Еленой Лаптуковой. 
Участие в беседе приняли учащиеся седьмого и девятого классов Дудинской школы-
интерната и активисты молодежного объединения «Шанс» комплексного Центра социального 
обслуживания населения «Таймырский». 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
С 1 апреля вместе с полицией патрулировать Норильск будут дружинники 

Народная дружина Норильска прирастает новыми добровольцами. Первую группу 
сформируют из 11 человек. 

На сегодня в составе дружинников 28 новых добровольцев, общественный отряд 
намерены пополнять и дальше. Скоро дружинники получат форму и смогут по новому 
графику выходить в рейды. 

Вместе с сотрудниками ОМВД Норильска патрулировать город выйдет дружина в 
увеличенном составе. С 1 апреля патрули обещают обеспечить системные выходы. 

«Отмечу важность этой работы, особенно с учетом миграционной ситуации, – отметил на 
общегородской планерке в мэрии глава Норильска Дмитрий Карасев. – Я ставил этот вопрос 
и раньше. Учитывая, что в Норильск прибывает все больше новых людей, надо в ближайшее 
время обязательно запустить этот процесс». 

«Таймырский телеграф» 
 

"Норникель" выступит генеральным партнером трансляции матча за мировую 
шахматную корону 

"Норильский никель" заключил соглашение с Федерацией шахмат России (ФШР), 
компания выступит генеральным партнером трансляции в России матча за мировую 
шахматную корону. Об этом ТАСС сообщили во вторник в пресс-службе "Норникеля". 

"Шахматы занимают важное место в образовании и способствуют раскрытию 
интеллектуального потенциала молодежи, - заявила старший вице-президент "Норникеля" 
Лариса Зелькова. - Шахматы - очень популярный и, главное, доступный вид спорта, который 
развивает стратегическое мышление, память, концентрацию. Все это не специфические 
шахматные способности, но именно развитие этих навыков помогает в жизни, учебе и 
бизнесе. Партнерство с ФШР и доступность крупнейшего события в шахматном мире для 
широкой аудитории будет способствовать популяризации этого очень умного и полезного 
вида спорта в нашей стране". 
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Матч за мировую шахматную корону пройдет с 7 апреля по 1 мая в Астане, титул 
чемпиона оспорят россиянин Ян Непомнящий и китаец Дин Лижэнь. Трансляция будет 
осуществляться на телеканалах "Матч ТВ". 

Ранее исполнительный директор ФШР Александр Ткачев рассказал, что для просмотра 
трансляции матча за шахматную корону в Москве будут организованы две фан-зоны - в 
Центральном доме шахматиста и в гостинице "Измайлово Альфа". Комментировать 
трансляцию для посетителей фан-зоны в Центральном доме шахматиста будут российские 
гроссмейстеры и эксперты. В гостинице "Измайлово" во время матча Непомнящего и Дин 
Лижэня состоится детско-юношеское первенство России. 

ТАСС 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

На модернизацию объектов коммунального комплекса края направят 4,1 млрд рублей 
В Красноярске открылась ежегодная межрегиональная конференция «ЖКХ. Энергетика. 

Экология». Участники обсуждают актуальные проблемы и перспективы развития отрасли 
ЖКХ. 

Мероприятие объединяет специалистов отрасли, экспертов и представителей науки 
Красноярского края и других сибирских регионов. Кроме конференции, в МВДЦ «Сибирь» 
работает выставка современных технологий в ЖКХ «КлиматАкваТэк». 

«Для специалистов отрасли конференция давно стала переговорной площадкой, где 
формируются предложения по решению важных проблем, доработке нормативно-правовой 
базы, подготовке кадров, внедрению и развитию новых технологий», – подчеркнул на 
открытии пленарного заседания заместитель председателя Правительства края Сергей 
Козупица. 

О приоритетных направлениях работы отрасли рассказал министр промышленности 
энергетики и ЖКХ края Александр Ананьев. В предстоящие два года пройдет масштабная 
модернизация объектов коммунального комплекса региона. На обновление 114 объектов 
направят 4,1 млрд рублей. Средства пойдут на замену сетей водоснабжения, 
теплоснабжения и водоотведения. 

В рамках федерального проекта «Чистая вода» в 2023 году планируется строительство 
11 объектов питьевого водоснабжения в 10 районах края. Общая сумма финансирования из 
краевого и федерального бюджетов составит 787 млн рублей. В итоге 51 тысяча жителей 
края получит воду надлежащего качества. 

Красноярский край 
 

В Красноярском крае планируют изменить сроки предоставления сертификатов на 
жилье для сирот 

В Красноярском крае жилье для сирот должно стать доступнее. На комитете по охране 
здоровья и социальной политике Законодательного Собрания региона депутаты рассмотрели 
изменения в краевой закон о дополнительных мерах социальной поддержки детей-сирот, 
достигших возраста 23 лет и нуждающихся в обеспечении жилым помещением. 

Краевой закон, устанавливающий альтернативную меру для обеспечения детей-сирот 
жилыми помещениями в качестве жилищного сертификата, приняли в 2021 году. После этого 
в закон вносились изменения. Они позволили расширить круг получателей жилья и устранить 
основные трудности в правоприменении. Практика показала, что закон стал по-настоящему 
рабочим: если в 2021 году сертификатом воспользовались 65 человек, то в 2022 — 296, по 
состоянию на 01 марта 2023 года жилищные сертификаты получили уже 107 человек. Сумма 
сертификата на I квартал текущего года составляет 2,8 млн рублей. Но в крае до сих пор 
более 6,5 тысяч человек из категории детей-сирот нуждаются в квартирах. Для ускорения 
процедуры правительство края предложило изменить сроки предоставления сертификатов и 
их использования. 

В заседании комитета приняли участие представители шести территорий края, которые 
непосредственно работают с детьми-сиротами. Как отметил Илья Зайцев, это 
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принципиальная позиция комитета — даже по тем вопросам, где процедурно позиция 
муниципалитетов не требуется, важно их мнение слушать и слышать. Именно они работают 
на первой линии и точно понимают, что в краевом законодательстве необходимо 
предусмотреть. Представители Большемуртинского, Шушенского районов, Ачинска и 
Красноярска поддержали изменения, подчеркнув, что это поможет более эффективно 
планировать расходование средств с учетом актуальной среднерыночной стоимости жилья. 

В ходе работы над изменениями закона в комитет поступила поправка прокуратуры края, 
предлагающая снизить возраст получателей с 23 до 21 года, а также внести еще некоторые 
важные изменения, которые позволят расширить круг получателей. Поскольку принятие этого 
решения может потребовать дополнительных средств бюджета края, было принято решение 
провести дополнительные расчеты и вернуться к рассмотрению проекта закона во втором 
чтении после внесения в Законодательное Собрание проекта корректировки бюджета на этот 
год. Депутаты должны быть уверены, что расширение категорий будет синхронизировано с 
увеличением средств на эти меры поддержки со стороны края. 

newslab 
 

США: Артем Усс был в центре секретных поставок для оборонного комплекса России 
Сын губернатора Красноярского края Артем Усс находился в центре предполагаемой 

секретной цепочки поставок высокотехнологичных чипов для оборонно-промышленного 
комплекса РФ. Как считают американские прокуроры, его действия позволяли обходить 
санкции и помогали поддерживать военный потенциал России. 

Как пишет Bloomberg, этот специальный канал Россия наладила еще до начала СВО на 
Украине, чем обеспечила себе обходные поставки высокотехнологичных полупроводников 
для систем вооружения даже после введения ограничений. 

Согласно обвинительному заключению, Артем Усс и его компаньоны создали небольшие 
компании в Европе, на Ближнем Востоке и в Азии, которым по документам и отгружали свои 
чипы производители из США. Однако в конечном счете все эти процессоры и 
микроэлектроника 

Напомним, Артем Усс был задержан в Италии 17 октября прошлого года по запросу 
США. Американские власти требуют его экстрадиции – россиянину за обход санкций может 
грозить длительное заключение. 

Однако итальянский суд пока не принял окончательное решение и отпустил 
подозреваемого под домашний арест. Артем Усс, в свою очередь, попросил об экстрадиции 
его в Россию. 

Сам Усс все обвинения американцев полностью отрицает. А по мнению российской 
стороны, все дело имеет явную политическую окраску, и МИД РФ всеми силами собрался 
помогать защищать интересы обвиняемого. Губернатор Красноярского края Александр Усс 
выразил надежду, что его сын в конечном итоге вернется домой. 

«Я думаю, он русский, он сибиряк, поэтому пройдет он это испытание, а мы его увидим 
на родине», – заявил красноярский губернатор. 

 ДЕЛА 
 

В Красноярске зафиксировано более 1 000 случаев коррупции 
Почти полторы сотни из них — в крупно и особо крупном размере. Всего же за год в 

городе зарегистрировано более 20 тыс различных преступлений. 
За 2022 полиция Красноярска выявила 1 119 преступлений на коррупционной почве, из 

которых 638 проходят по категории «тяжкие и особо тяжкие», а 142 совершены в крупном и 
особо крупном размере. Об этом на сессии местного Горсовета рассказал и.о. начальника 
городского управления МВД РФ Виталий Исаков. 

Помимо этого, выявлено 152 преступления, связанных с хищением бюджетных средств, 
13 налоговых преступлений и 15 правонарушений в сфере ЖКХ. 
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Благодаря принимаемым мерам, раскрываемость экономических преступлений 
возросла до 68%, а возмещенная сумма установленного ущерба составила 519 миллионов 
рублей», — рассказал Исаков. 

Почти 2,5 тыс. зафиксированных преступлений пришлось на сферу незаконного оборота 
наркотиков. У преступников изъято 117 кг таких препаратов, из которых более половины — 
синтетические. 

В целом же, по словам Исакова, количество правонарушений в Красноярске снижается. 
Так, за последние пять лет более чем на 35% сократилось число грабежей и разбойных 
нападений. 

За прошедший год зарегистрировано 22 367 различных преступлений. Снизилось 
количество грабежей, разбоев, умышленных причинений вреда здоровью, стало меньше краж 
и хулиганств», — отметил Виталий Исаков. 

ДК 
 

Собаки покусали более 3,5 тысяч жителей Красноярского края за год 
В Красноярском крае в 2022 году были укушены собаками 3 829 человек, из них 1 485 — 

дети. Такие данные приводит Роспотребнадзор. 
При этом количество пострадавших от нападения собак в прошлом году уменьшилось на 

8,7 % по сравнению с 2021 годом. 
Чаще всего за медицинской помощью обращались жители Енисейска, Минусинска, 

Канска, Мотыгинского и Бирилюсского районов. 
newslab 

 
5. СМИ о России 

 
Путин призвал ответить на санкции расширением экономических свобод 

Россия на все санкции должна ответить расширением экономических свобод, снижением 
административных барьеров, заявил президент РФ Владимир Путин. 

"В последние годы против нашей страны развязана настоящая санкционная агрессия, 
все вы хорошо это знаете. Но российская экономика, отечественный бизнес, 
предприниматели достойно отвечают на все эти вызовы, и важно, чтобы прокуроры в рамках 
своей компетенции помогали в этой масштабной работе, в том числе, содействовали 
ликвидации избыточных административных барьеров. На все действия со стороны наших 
недоброжелателей и противника мы должны ответить одним - расширением экономических 
свобод", - сказал Путин на расширенном заседании коллегии Генеральной прокуратуры. 

Президент отметил, что все это должно быть в рамках закона. "Это тонкая работа, я 
прошу вас ее настроить", - добавил он. 

РИА Новости 
 

Прокурорам поручили следить за модернизацией ОПК 
Генеральная прокуратура во главе с Игорем Красновым провела расширенное 

заседание коллегии, посвященное итогам работы за прошлый год и задачам на 2023 г. По 
традиции коллегию со вступительным словом открыл президент России Владимир Путин. 

Его выступление было сообразно нынешней геополитической ситуации. Президент 
потребовал от прокуратуры жесткой реакции на все попытки дестабилизации общественно-
политической обстановки в стране, а также более активно противодействовать экстремизму. 

Кроме того, глава государства вновь потребовал расширения экономических свобод и 
поручил надзорному ведомству содействовать в работе по ликвидации избыточных 
административных барьеров. 

Но приоритетная задача, которую президент поставил перед органами прокуратуры, – 
это надзор за своевременным выполнением обязательств по поставкам для нужд военной 
операции. Средства на эти нужды выделяются, по его словам, в достаточном количестве, но 
не в ущерб другим направлениям деятельности и должны тратиться рационально. 
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Также президент считает, что прокуроры в настоящий момент обязаны вести 
надзорное сопровождение модернизации предприятий оборонно промышленного комплекса 
(ОПК), в том числе наращивание мощностей для дополнительного объема вооружений. 
Вместе с этим Путин напомнил сотрудникам прокуратуры о борьбе с коррупцией: 
«Принципиально и жестко прокуроры должны бороться со взяточничеством, разного рода 
коррупционными схемами. Особое внимание прошу уделить надзору за законностью в сфере 
оборонно-промышленного комплекса и постоянно держать эти вопросы в поле нашего 
зрения». 

За прошлый год, как доложил Краснов, втрое возросла сумма удовлетворенных судами 
исковых требований прокуроров к незаконно обогатившимся чиновникам. «В доход 
государства фактически поступило 7500 объектов имущества на сумму свыше 90 млрд руб.», 
– сказал генпрокурор. 

Он также отметил, что около 700 млн руб. взыскано с лиц, совершивших 
административные правонарушения коррупционной направленности. По мнению Краснова, в 
реалиях военной операции любое корыстное злоупотребление властью, особенно 
взяточничество, «это не просто нарушение уголовно-правовых запретов, а проявление 
высшей степени пренебрежения ко всему, что нам дорого». 

Краснов заявил, что ни в коем случае нельзя допустить даже малейших сомнений у 
людей, особенно тех, кто участвует в военной операции, в том, что они не останутся без 
поддержки. В прошлом году по его указанию территориальными и военными прокурорами 
был введен особый порядок осуществления надзора на предприятиях ОПК. 

Такой надзор предусматривает, с одной стороны, всемерное содействие в выполнении 
гособоронзаказа, помощь в формировании эффективной системы кооперации и 
импортозамещения, а с другой, по словам Краснова, – оперативное реагирование на факты 
срыва сроков выпуска продукции и другие проявления недисциплинированности. «По сути, 
мы сегодня выступаем в роли координаторов. Собираем за одним столом заказчиков и 
производителей вооружения. Предоставляем каждому возможность высказаться», – 
резюмировал он. 

Генпрокурор обратил особое внимание на значительный пласт проблем, которые 
вскрыла проведенная в стране частичная мобилизация. Но он заверил президента, что 
устранение недостатков велось в круглосуточном режиме. Принимались меры для 
обеспечения призванных «вещевым имуществом» и боевой экипировкой, а их семей – 
«гарантированными законом денежными выплатами и льготами». В 2023 г., по словам 
Краснова, надо работать над доведением до участников боевых действий денежных средств, 
выплачиваемых по решению органов исполнительной власти регионов. 

В заключение Краснов указал и на ряд других проблем, которые вскрыл 2022 год, – с 
лекарственным обеспечением. По его данным, за прошлый год почти во всех регионах 
прокуратурой рассматривались обращения граждан о необоснованных отказах в бесплатной 
выдаче препаратов или отсутствии их в аптеках. 

В результате принятых мер реагирования между субъектами Федерации дополнительно 
распределены почти 3 млрд руб. на финансирование обеспечения граждан лекарствами и 
лечебным питанием. Но риск дефицита медикаментов, считает главный прокурор, все равно 
сохраняется. «Не допускайте случаев искажения территориальными учреждениями 
здравоохранения реальной потребности в лекарствах, расходных медицинских материалах. 
Следует жестко реагировать на необоснованный рост цен на препараты», – поручил он. 

Но все же вопросы безопасности граждан и государства в условиях проведения 
специальной военной операции вышли на первый план. В связи с чем за 2022 г. по 
инициативе прокуратуры были признаны нежелательными 23 иностранные и международные 
неправительственные организации, помимо этого деятельность еще 17 полностью 
запрещена. Также сотрудниками надзорного ведомства внесены требования о блокировке 
125 000 интернет-страниц, связанных с распространением фейков о военной спецоперации и 
мобилизации. 

Ведомости 
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В Совфеде призвали создавать условия для возвращения уехавших россиян 
Вице-спикер Совета Федерации Константин Косачев призвал создавать условия для 

возвращения покинувших страну россиян. С таким заявлением он выступи в ходе брифинга 
на площадке «Россия сегодня», передает РИА Новости. 

По его словам, российское общество должно оказывать содействие возвращению на 
родину тех, кто в какой-то момент испугался. Сенатор призвал не принимать коллективных 
решений в отношении уехавших граждан, а также не ставить на них «штампы». 

Косачев указал на необходимость индивидуального подхода к каждому случаю, так как 
подавляющее большинство покинувших страну граждан не совершали необратимых 
действий, которые бы превращали их в изгоев и оппонентов государства. 

Ранее пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков заявил, что россияне могут 
искать свое счастье на стороне, но лучше быть там, где не сжигают флаги твоей страны. По 
мнению представителя Кремля, родина — лучшее, что есть у россиян, но в стране всегда 
есть категория населения, которую Песков описал как «реактивную». 

Лента.ру 
 

Мишустин поддержал возвращение к традициям отечественного высшего образования 
Премьер-министр России Михаил Мишустин считает, что возвращение к традициям 

отечественного высшего образования позволит молодым людям получать хорошее 
образование и быть востребованными. 

"Действительно, это [отказ от Болонской системы] случилось, мы это поддерживаем", - 
сказал председатель правительства на встрече с фракцией КПРФ в среду. 

Глава кабинета министров обратил внимание на то, что среди членов КПРФ есть много 
тех, кто занимается наукой и преподаванием в вузах. "Будет не лишним реализовать все, что 
нужно, в лучшем виде, переняв традиции профессионального советского образования, где 
инженерные школы дали бы возможности нашим ребятам получить классное 
профессиональное образование и быть востребованными на рынке труда в своей стране, в 
дружеских странах", - отметил Мишустин. 

Президент РФ Владимир Путин в послании Федеральному собранию предложил 
вернуться к традиционной системе подготовки специалистов с высшим образованием, срок 
обучения по которой будет составлять от четырех до шести лет. При этом, отметил он, если 
профессия требует дополнительной подготовки и узкой специализации, то должна быть 
возможность продолжить образование в магистратуре или ординатуре. 

ТАСС 
 

С 1 мая доставку пенсий наличными будет осуществлять только «Почта России» 
Сенаторы одобрили закон об исключительном праве «Почты России» осуществлять 

доставку пенсий наличными. Соответствующие изменения вступают в силу с 1 мая 2023 года. 
«Из пенсионеров, получающих пенсию наличными денежными средствами, около 13% 

или 1,5 миллиона человек по их заявлению получают пенсии через иные организации, 
занимающиеся доставкой пенсий (105 организаций в 19 субъектах Российской Федерации)», 
— говорится в документе (цитата по «РИА Новости»). 

Изменения предусматривают сохранение возможности получать страховые пенсии 
безналичным путем через кредитные организации, в то время как выплату наличными 
средствами и их доставку будут осуществлять только организации федеральной почтовой 
связи. 

В законе также оговаривается отмена идентификации физлиц при почтовых переводах 
до 15 тыс. рублей в специально оговоренных случаях, а также запрет реализации госзнаков 
почтовой оплаты ниже номинальной стоимости, необходимый список мер для завершения 
формирования имущественного комплекса АО «Почта России». 

Закон вступает в силу со дня официальной публикации. Исключением является только 
положения, касающиеся доставки пенсий с организациями федеральной почтовой связи, 
которые начнут действовать с 1 мая 2021 года. 

Новые Известия 
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6. Разное 
 

Всё, гегемон кончился 
Итак, главная новость: Запланированные на сегодня полеты разведывательно-ударных 

беспилотников MQ-9 Reaper у границ России отменены. Решение принял главнокомандующий 
силами НАТО в Европе Кристофер Каволи. На 15 марта было запланировано три вылета MQ-
9: из Италии к Крыму, из Литвы к Калининграду и из Румынии в направлении Львова. 

Весь мир всё увидел и сделал выводы: Пиндосов обоссали - и они утёрлись. 
Русские снесли американский разведывательный беспилотник за 30 лямов, и "И что?". 
Как (пишут) сказал наш посол там Антонов "Беспилотник убился об пространство" (или 

что-то типа этого). 
Ну выразили после этого амеры свою озабоченность. Наши посочувствовали, 

посоветовали больше не чесать в тех местах, где беспокоит. 
Что сделали бы наши, если бы напали на наш мирный трактор? Подогнали бы к границе 

сеялки, веялки и прочую уборочную технику средней и большой дальности. 
В понятных для нового поколения терминах: У тебя сбивают юнита, ты присылаешь в это 

место десять, причём более крутых - и демонстрируешь всем, кто тут папа. 
США: "Ну как так можно, это ж безответственно и непрофессионально"... 
Вот насчёт профессионализма они точно зря. Такие манёвры - это высший пилотаж (я бы 

точно не смог ничего подобного, даже на симуляторе). Кхм. Простите, отвлёкся. 
И там уже после вчерашнего Иран, как пишут, расчехлил ПВО и какому-то пиндосскому 

борту такой "Слюшай, птычка, кишь! Кишь!" 
Президент Намибии немецкому послу на днях заявил "Да ты кто такой, чтобы меня учить, 

с кем моей стране дружить?" (чувствуется школа товарища Лаврова, знаменитая фраза 
повторена почти дословно). 

Президент Конго устроил вывоволчку Макрону. 
Сегодня Зимбабве просится в БРИКС. 
Да что там Зимбабве - Мексика хочет в БРИКС! Это покруче, чем украина в НАТО. 
Воистину, не рой другому яму.. хотели приблизить НАТО к России, получают 

приближение БРИКС к США. 
Кстати, в БРИКС уже сегодня в 4 раза больше населения, чем в НАТО... а туда ещё хотят 

Саудиты и Иран (которые помирились)... 
И так, глядишь, залужные ковбои приучатся не лезть в чужие дела. Может и своими 

внутренними проблемами займутся - а то там банки рушатся, плотины прорывает, поезда с 
рельс сходят, бездомных сотни тысяч - а они всё подглядывают "что там у хохлов?" 

Без оперативной разведывательной информации от хозяев чубатым дурачкам придётся 
ещё более несладко. 

Хотя что там дрон? Наши несколько дней назад откинжалили ЗКП НАТО в Киеве вместе 
со всеми топ-офицерами (я пруфы выкладывал в Телеге) - и пиндосы даже не пикнули. 

В общем, потихоньку приучаем их к лотку, чтобы не срали где попало. 
Конт 

 
Мира теперь долго не будет 

Смотришь на карты раздела России, которые так любят рисовать американские 
политологи, отставные военные эксперты, студенты-старшекурсники Джорджтаунского 
университета и сотрудники Госдепартамента, которые занимаются Восточной Европой и 
постсоветским пространством, сравниваешь их с точно такими же их картографическими 
экспериментами по части Китая, Индии, Пакистана, Ирака, Ирана, Турции и вообще всего на 
свете, достаточно крупного, чтобы его можно было разделить, и веселиться, в отличие от 
того, как делает по этому поводу чёртова туча отечественных политиков, политологов, 
силовиков и журналистов совершенно не хочется. Поскольку шутки-шутками, но для 
американцев это серьёзно. 

Соединённые Штаты похоронили за свою историю не одну большую империю, раскололи 
не одно государство средних или даже небольших размеров (Югославия и Чехословакия тому 
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отличные примеры) и тут совершенно неуместны шапкозакидательские 
патриотические настроения, типа "мы русские, с нами Б-г" или столь любезные высокому 
начальству и окормляюшему его клиру духовность, сакральность, державность и народность, 
сказки про "русский мир", "православный мир" и прочее имперское. Ну, или про "братские 
народы, живущие в единой семье". Они Российскую империю и Советский Союз не спасли и, 
если что, нашу страну тоже не выручат. Хотя в мирные времена звучат успокоительно и даже 
круто. Только времена те закончились и мира теперь долго не будет. 

Автора многие его друзья и немалая часть людей, невесть зачем следящих за его 
скромными рассуждениями, упрекают в отсутствии оптимизма и неверии в то, что всё само 
собой обустроится, фортуна вывезет и мы, как в истории всегда было, всё преодолеем и всех 
победим просто потому, что иначе и быть не может. Но он-то превосходно понимает, что 
может и было, причём не один раз. А насчёт братских (вариант - славянских) народов, 
русского или православного мира, или какого угодно прочего единства, в том числе стран 
социализма, которое столь мило сердцам ортодоксальных пенсионеров, так и не осознавших 
до конца, что КПСС больше нет и Советского Союза тоже нет, а страны СЭВ и "Варшавского 
договора" по большей части теперь наши лютые враги - вообще хватит заморачиваться. 

Непонимание того, как устроено человеческое общество, имитация управленческой и 
организационной деятельности во всех сферах вместо самой этой деятельности под 
глобальный распил каких угодно бюджетов, которых на всех, желающих их освоить, у нас 
вечно не хватает, при отсутствии внятных результатов, помимо наращивания российского 
списка Forbes сверх всякой меры, есть прямой путь к тому, чтобы похоронить страну, которую 
американское начальство вполне резонно полагает готовой развалиться по образу и подобию 
Советского Союза. После чего оно сможет заняться Китаем, Ираном и другими интересными 
для него объектами. Причём в этом американцы не первые - англичане точно также 
столетиями действовали. Все нужные для этого механизмы отработаны и действуют как 
часы. По Украине видно. 

Ну, коли ты такой умный, скажи, что делать?! - спрашивают его периодически люди, 
искренне желающие государству, стране и её населению, состоящему из многих народов, 
добра, некоторые из которых занимают весьма высокие посты. И автор им это честно говорит, 
иногда в мелких деталях и подробностях. Однако пока что не заметил ни у кого из них ни 
малейшего желания этим рекомендациям следовать, поскольку предполагают они крайнее 
перенапряжение всех руководящих организмов по части внедрения в них трудолюбия, 
отсутствия воровских инстинктов и корыстолюбия как такового, командную работу, личную 
ответственность за результаты какой угодно работы на всех уровнях и прочих качеств, 
которых ни у кого из них нет и быть не может. Ну, пока терпят, не закопали - и то хлеб... 

ТГ-Армагеддоныч 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 16.03.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 75,75  ▲ 0, 55 

EUR 80,88  ▲ 0, 36 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


